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INDICAÇÃO N.° 226/2015 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus préstimos, junto à Secretaria competente, a possibilidade de colocar: 

 

 faixa de pedestre na rua José Alves Guedes com a Rio de Janeiro que dá acesso 

à escola Cel. Amâncio Bueno 

 faixa sinalizando o estacionamento para carros e motos em frente a escola  

 Manter a Guarda Municipal nos horários de entrada e saída dos alunos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O fluxo de veículos que transitam pelas ruas, acima citadas, é muito intenso 

e nos horários da entrada e saída dos alunos da escola Coronel Amâncio Bueno, intensifica 

ainda mais, acarretando grande dificuldade aos pais para atravessá-la com seus filhos para ter 

acesso à escola. Há então necessidade de uma faixa de pedestre no local para melhorar e 

facilitar a travessia da mesma. 

Referente à faixa de sinalização para estacionar em frente  à escola, é para 

que haja mais ordem, facilidade e rapidez para as pessoas que diariamente fazem uso desse 

local. 

Referente à presença da Guarda Municipal, ela se faz necessária para dar 

maior segurança, orientação e respeito com o próximo, nos horários de entrada e saída dos 

alunos. 

As medidas acima, se executadas beneficiará e facilitará a circulação das 

pessoas no local. 

Gabinete do Vereador Davi Hilário Neto, 29 de setembro de 2015 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de outubro de 2015 

 
 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 


